Plaza de 🤋



LEGISLATIVO





Pide Monreal no entrar por la fuerza a San Lázaro



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, dijo que pidió a sus compañeros de bancada que no intenten ingresar por la fuerza a San Lázaro, cuyos accesos están bloqueados por trabajadores del Poder Judicial.

"Me comentan, y ya estamos llegando, que están tomadas todas las entradas, que está prácticamente el acceso difícil para ingresar al salón de sesiones, no queremos provocar un enfrentamiento, no vale la pena, nosotros somos pacifistas,

"A pesar de que venimos de una Oposición que incluso señaló y realizó y practicó algunas de las medidas que ahora están intentando los opositores, nos parece respetable y nos parece un derecho de manifestación que debe de respetarse.

"Les he pedido a mis compañeros diputados y diputadas que no intenten ingresar que dejen así los accesos, que dejen a la gente que se está manifestando porque ya hay varias calles incluso cubiertas con vehículos que no permiten el acceso ni peatonal ni vehícular

"Y entonces vamos a tomar una decisión más tarde, que estén atentos que no provoquen", dijo en un mensaje en redes sociales.

<u>Pide Monreal no entrar por la fuerza a San Lázaro - Plaza de Armas | Querétaro</u>